## Termine für 2023

- Am 22.01.2023 findet der Neujahrsempfang statt. Die ausführliche Einladung dazu finden Sie unten auf dieser Seite.
- Hinweis an unsere Mitglieder: Die Jahreshauptversammlung findet am 25.02.2023 um 15.00 Uhr im Bürgertreff statt. Die Einladung dazu wird wie gewohnt postalisch oder per Mail verteilt, um zahlreiches Erscheinen wird gebeten.
- Am 22.07.2023 veranstaltet der SPD Ortsverein sein traditionelles Sommerfest.
  Bitte den Termin schon notieren, Genaueres teilen wir noch mit.
- Im Herbst 2023 wird in Hessen ein neuer Landtag gewählt. Der SPD-Ortsverein Neu-Eichenberg unterstützt die erneute Kandidatur unseres Landtagskandidaten Knut John, der die Gemeinde in Wiesbaden sehr gut vertritt.

## Öffentliche Einladung zum Neujahrsempfang

Der SPD-Ortsverein lädt alle Neu-Eichenbergerinnen und Neu-Eichenberger herzlich zum Neujahrsempfang 2023 am Sonntag, den 22.01.2023 um 17:00 Uhr in den Bürgertreff Hebenshausen ein.

Wir möchten mit Ihnen in einem ungezwungenen Rahmen mit Getränken, Canapés und Knabbereien ins Gespräch kommen und uns auf das neue Jahr einstimmen. Anmeldungen zum Neujahrsempfang sind nicht erforderlich.

Wir freuen uns, unseren Bürgermeister Marcus Stolle begrüßen zu dürfen.



V.i.S.d.P.: Stefan Hoffmann, Bachstraße 47, 37249 Neu-Eichenberg, <u>info@spd-neb.de</u> Bildquellennachweis: S. 2 (Amtseinführung) Sabine Schneider; S. 2 (Homepage) & S. 3 (Kita) Stefan Hoffmann; weitere Bilder https://pixabay.com/de/

# Was uns bewegt...



# Informationsblatt des SPD-Ortsvereins

Ausgabe 6 - Dezember 2022

Liebe Neu-Eichenbergerinnen, liebe Neu-Eichenberger,

das Jahr 2022 neigt sich dem Ende zu und wir möchten dies zum Anlass für einen Rückblick nehmen. Ebenso wollen wir Ihnen aber auch von Herzen DANKE sagen für Ihr Vertrauen und Ihr Interesse an unseren Themen.

In dieser Ausgabe von "Was uns bewegt..." finden Sie die Einladung zu unserer ersten Veranstaltung im Jahr 2023 – nutzen Sie die Gelegenheit, kommen Sie mit uns ins Gespräch, geben Sie uns Anregungen für unsere Arbeit und lassen Sie uns wissen, wo Sie der Schuh drückt. Wir möchten Ihnen noch mehr Gehör schenken und planen auch für 2023 wieder einige Termine.

Für unseren Ortsverein hält das neue Jahr 2023 die Neuwahl des gesamten Vorstands bereit. Über die Ergebnisse informieren wir natürlich zeitnah.

Viel Spaß beim Lesen wünscht Ihnen

Ihr SPD-Ortsverein Neu-Eichenberg Stefan Hoffmann, 1. Vorsitzender



## Amtseinführung des neuen Bürgermeisters Marcus Stolle



Am 26.09.2022 wurde unser neu gewählter Bürgermeister Marcus Stolle im DGH in Eichenberg-Dorf feierlich in das Amt des Bürgermeisters eingeführt. Aus den Händen seines Amtsvorgängers Jens Wilhelm erhielt er die Ernennungsurkunde, umrahmt von vielen Reden und Glückwünschen der zahlreich anwesenden Vertreter und Ver-

treterinnen verschiedenster Institutionen.

In seiner Antrittsrede bekräftigte Marcus Stolle, die Gemeinde voranbringen zu wollen und vor allem Gräben zu überwinden.

Inzwischen ist Marcus Stolle schon fast drei Monate als Bürgermeister tätig und das sehr gut. Er hat sich schnell eingearbeitet und geht die vielfältigen Aufgaben mit viel Engagement an.



Lieber Marcus, viel Erfolg in deinem neuen Amt und auf weitere gute Zusammenarbeit!

### Rückblick auf die Jahresthemen des Ortsvereins

Im Februar 2022 haben wir erstmalig unser neues Blättchen aufgelegt. Heute halten Sie bereits die sechste Ausgabe in den Händen – für uns ist dies eine kleine Erfolgsgeschichte des Jahres 2022 und wir freuen uns über die positiven Rückmeldungen, die uns erreicht haben.

Unser Internetauftritt unter <a href="https://www.spd-neb.de">www.spd-neb.de</a> wurde optisch völlig neu gestaltet und erstrahlt in einem frischen Design. Sie finden dort Informationen zum Ortsverein, zur Fraktion und auch einen Link zum Mitgliedsantrag. Seit kurzem können Sie übrigens auch alle bisher erschienenen Ausgaben unseres Blättchens im Download-Bereich herunterladen und nachlesen – wann besuchen Sie uns in der digitalen Welt?!



Ebenfalls im Februar 2022 haben wir eine Spende von 200,00 € an die Kita "Kleine Eichen" übergeben – ein Beispiel unseres Engagements für unsere Gemeinde.

Darüber hinaus hat sich der SPD-Ortsverein im Februar 2022 in einer außerordentlichen Mitgliederversammlung einstimmig für Marcus Stolle als Bürgermeisterkandidaten ausgesprochen. Es folgten intensive Wochen und ein engagierter Haustürwahlkampf, aus dem Marcus Stolle am 12.06.2022 als Sieger und neuer Bürgermeister der Gemeinde Neu-Eichenberg hervorging.

Die Jahreshauptversammlung im April 2022 stand im Zeichen der Neuwahl eines ersten Vorsitzenden und von Ehrungen langjähriger Mitglieder.

Im September 2022 fand das Heimatfest statt, bei dem der SPD-Ortsverein das Kinderfest mit einer Spende für die Anmietung des Zirkuszeltes unterstützt hat.

### Rückblick auf die Jahresthemen der Gemeinde

Die Grundsteuer-Hebesätze wurden auf Beschluss der Gemeindevertretung um 100% erhöht, was für alle Eigentümer höhere Zahlungen bedeutet. Dies war ein leider unumgänglicher Schritt, um den Haushalt der Gemeinde auszugleichen.

Die Abwicklung der Planungen für das Sondergebiet Logistik wurde eingeleitet. Die SPD erkennt – wie es sich unter Demokraten gehört – die mit Mehrheit der Fraktionen MfNEB, Grüne und Linke gefassten Beschlüsse an, achtet jedoch auf eine finanziell für die Gemeinde tragbare Umsetzung der Beschlüsse und auf die Erarbeitung einer Entwicklungsperspektive.





Neu-Eichenberg soll sich weiter entwickeln. Deshalb unterstützen wir die Schaffung von Wohnbauplätzen in Marzhausen und Hermannrode. Besonders in Marzhausen soll künftig auf Flächen des dortigen Gutes Wohnen in größerem Umfang möglich werden. In Hebenshausen wurde der Bebauungsplan "Meierhöfe" geändert, um weiteres Bauen zu ermöglichen und die Abstimmung über das Baugebiet "Heideweg" in Eichenberg/Dorf befindet sich noch im Geschäftsgang.

Die eigentlich für Herbst 2022 geplante Eröffnung des Kita-Anbaus hat sich leider verschoben, sodass die ausgelagerte Krippengruppe noch nicht von Berge nach Eichenberg-Bahnhof umziehen konnte. Zahlreiche Gewerke wurden bereits vergeben und ausgeführt, es kam jedoch auch immer wieder zu zeitlichen Verzögerungen. Nebenstehend ist der Baustand Mitte Dezember zu sehen. Nach derzeitiger Planung ist der Bezug der Anbaus für das Frühjahr 2023 vorgesehen.

